

qui prévaut au Canada et dans la Communauté, des progrès accomplis par la Communauté sur le chemin du marché unique de 1992, de l'Accord canado-américain de libre-échange, de l'attitude du Canada face à l'Europe de 1992, de la future taxe canadienne sur les produits et services, enfin des obstacles interprovinciaux canadiens aux échanges.

À l'heure actuelle, il y a quatre groupes de travail, celui des métaux et des minéraux, celui des produits du papier et du bois, celui de l'uranium et celui de l'industrie alimentaire. Les coprésidents ont passé en revue les activités des groupes de travail, ainsi que les événements récents concernant l'efficacité énergétique, l'équipement médical, les industries du transport, l'appariement des petites entreprises, le capital de risque et les industries océanographiques.

Fort de la recommandation approuvée par les ministres à leur réunion de juin 1989, le sous-comité a également entrepris une discussion approfondie sur un secteur industriel particulier, la technologie de l'environnement. L'échange de renseignements et d'idées s'est révélé très utile comme moyen de repérer les occasions de coopération industrielle.

Voici une brève description des activités passées et futures dont s'occupent encore le sous-comité :

A. Activités des groupes de travail

(i) Groupe de travail sur les métaux et les minéraux

La dernière réunion de ce groupe de travail remonte à la fin d'octobre 1989, à Bruxelles. Y ont participé des représentants de la Commission et du gouvernement canadien, ainsi que des délégués d'organisations industrielles. Les efforts du groupe au cours de la prochaine année seront orientés vers quatre grands domaines : les questions de santé et d'environnement, les lignes de conduite et les règlements touchant les industries minières et le traitement des minéraux, ainsi que les investissements dans ces industries, le maintien de la coopération et de l'échange de renseignements sur les produits comme l'amiante et le cadmium, enfin la collaboration en matière de recherche et de développement dans le traitement des minéraux. Un événement spécial est prévu au